



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



16/01/2024

LEGISLATIVO



## La violencia del narcotráfico representa una alerta para instituciones de América Latina: Marcela Guerra

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, afirmó que la violencia que genera el narcotráfico es un tema de seguridad nacional y una alerta para la región de América Latina, y México no está exento de este flagelo. “Debemos entender que lo que sucede en Ecuador es una advertencia para el resto de las naciones latinoamericanas”. Indicó que es momento de fortalecer a las instituciones, utilizar la inteligencia táctica, estratégica y operativa para preservar la seguridad e integridad del Estado mexicano con gobernabilidad y la prevalencia del estado de derecho.

<https://billieparkernoticias.com/la-violencia-del-narcotrafico-representa-una-alerta-para-instituciones-de-america-latina-marcela-guerra/>